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COMPTE RENDU 

AG Comité départemental 
Samedi 23 mars 2024 

Base nautique La Catiche Picquigny 
 
Présents : 

Philippe Vermersch, présidents du CDCK 80 

Marie Thérèse Flandre, trésorière 

Nicolas Castryck, secrétaire 

Virginie Iriarte Arriola, secrétaire adjointe, présidente du CKMVBDP 

Jean-Claude Flandre, Vice président 

Loïc Racault, membre du CDCK80 

Sophie Houart, Benjamin Dubert du club de Loeuilly 

Alain Lengelle, représentant du CRCK HdF 

Philippe Bruneel, commissaire aux comptes 

Lionel Herbet du CDOS 

Sylvaine Boucher du CDOS 

Pascale Bourgeois du CDCK 80 

Johan Beldame salarié du CDCK80 

Mathias Humel, salarié du CDCK80 

 

Absents excusés : 

 

Margaux Delétré du CD Sport Somme 

Philippe François du CCNS 

José Herbé, maire de Picquigny 

Marcel Glavieux du CDOS 

Francis Boitel, président du CRCK Hauts de France 

Quentin Bocket trésorier adjoint du comité départemental 

Samuel Lhôte, président du Club Nautique de Rivery 

Stéphane Haussoulier, président du CD Somme 

Laurent Dheilly, membre du CDCK80 

Jean-Jacques Stoter, du  Conseil Départemental de la Somme 

René Lonion président de la CCNS 

M.Berger de Somme tourisme 

 

 



 2 
CR-AG-CDCK80-23mars-2024 

Prises de parole : 

 

Bilan Moral du président Philippe Vermercsh 

Philippe a introduit en évoquant ses espoirs pour les Jeux Olympiques à venir tout en déplorant 

l'absence de délégations étrangères dans notre département pour la préparation des jeux. 

Il a mis en avant l'esprit de solidarité de notre discipline face à la morosité liée au contexte 

économique et politique 

Il a regretté la baisse des dotations de l'État et l'importance de trouver les moyens nécessaires pour la 

survie des clubs du département. 

Il a mis en avant la dynamique de l'année 2023 concernant l'organisation de stages, de compétitions 

et autres manifestations. 

Il a félicité les athlètes qui ont fait des résultats sportifs cette année. 

Il a remercié les clubs qui constituent le comité départemental. 

 

Il a conclu son rapport en remerciant les partenaires techniques, financiers et humains, notamment le 

conseil régional, le conseil départemental, la communauté de commune, le CDOS, la CCNS, le 

CDH80, et en souhaitant une bonne saison à venir. 

 

Vote rapport président : approuvé à l'unanimité. 

 

Prise de parole de Marie Flandres qui explique le compte de résultat. L'année est marquée par 

l'achat d'un véhicule. 

Prise de parole de Philippe Bruneel, vérificateur aux comptes, qui a vérifié les comptes le lundi 4 

mars 2024 et commente l'exercice comptable passé : la comptabilité est bien tenue et cohérente, la 

situation financière est satisfaisante. (Il met en avant la comptabilité bien tenue par la trésorière) 

Prise de parole de Marie Flandres qui présente le budget prévisionnel. 

 

Vote bilan compte de résultats 2023 : approuvé à l'unanimité 

 Vote budget prévisionnel : approuvé à l'unanimité. 

 

Prise de parole Mathias H.. : évolution des licences (en hausse) 

Prise de parole Johann B. bilan de la saison 2023 (approfondie, en photos !), présentation des 

activités tout au long de l'année (mois par mois), objectifs et projets 2024, et remerciement des 

partenaires, : Communauté de Commune, conseil départemental, FFCK, comité régional. 

Mise en avant d'une faible fréquentation touristique due à une météo estivale exécrable. 

Prise de parole de Nicolas C. : rapport de Francis Boitel pour la commission descente. Bilan et 

remerciement des clubs qui organisent des courses. 

Prise de parole Benjamin. Lecture du bilan de kayak polo et remerciement pour le dynamisme et 

l'investissement de Luc de la part des membres du club de Loeuilly 

Prise de parole Mathias : lecture du rapport de Nathan Boudaillez pour le bilan de la commission 

slalom 

Prise de parole de Philippe. pour le rapport de la Course en ligne 

Prise de parole N.Castryck, supporté par Virginie Irriarte Arriola et Johan pour un bilan de la 

commission ocean racing et Mer 

Prise de parole de Mathias H pour la commission Jeunes 
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Prises de parole des élus 

Prise de parole de Mme Boucher, du CDOS (référente USEP), qui met en avant le dynamisme de la 

discipline et qui propose de développer les séances piscine en période hivernale pour mettre le pied à 

l'étrier des jeunes. 

Prise de parole de Alain LANGELLE , pour le CRCK HdF. qui souligne le dynamisme et remercie 

les club samariens qui œuvrent pour le développement du canoë-kayak. Il explique que le CRCK se 

charge des tâches administratives pour l’accueil de services civiques dans nos clubs. 

Prise de parole de Lionel Herbet, du CDOS, qui s'inquiète pour le manque d'athlètes de la Somme 

non retenus pour les Jeux Olympiques. 

Prise de parole du CDOS qui met en avant le rôle d'écoute, d'aide et de formation du CDOS et qui 

explique qu'il ne faut pas hésiter à demander son aide. Il évoque le rôle fédérateur que vont être les 

Jeux Olympiques de Paris 2024. 

 

Fin de l'AG à 12h08. Pot de l'amitié et restauration pour les personnes présentes. 

 

Vous trouverez ce document ainsi que le bilan général en photo sur le site Internet du cdck80 :  

https://www.canoe-kayak-somme.com/espace-adh%C3%A9rents/compte-rendu-

r%C3%A9unions/ag-2023/ 

 

https://www.canoe-kayak-somme.com/espace-adhérents/compte-rendu-réunions/ag-2023/
https://www.canoe-kayak-somme.com/espace-adhérents/compte-rendu-réunions/ag-2023/

